令和 6 年 6 月 3 日 岩 保 育 園



清々しい初夏を迎え、木々が生い茂り、花がとてもきれいに咲いています。6月といえば 梅雨の季節です。この時期ならではの楽しみ方を子ども達と一緒に探してみたいと思います。

4月から竹馬、文字遊び、鍵盤ハーモニカ等々、新しいことに挑戦することが盛りだくさんで、その中で得意なこともあれば、苦手なこともあるようです。「せんせい!手伝ってください!」とすぐ助けを求めることも大切ですが、困ったときどうしたらいいか考えたり、近くにいる友だちがそっと声をかけ教えてあげたり、相手のことを思った言動も少しずつ見られるようになり、関わりが増えてきて嬉しく思います。まだまだ見守りも必要ですが子ども同士のやりとりを大切にしていきたいです。

暑い日が続いています。十分に水分補給や休息を取りながら元気いっぱい過ごしていきます。



夏野菜、早く大きくな~れ!

子ども達の植えた夏野菜(ミニトマト・オクラ・ナス・ピーマン)の苗が日に日に大きくなってきています。朝園庭にでると「また大きくなってる!」「ナスの花が咲いたよ!」など、毎日成長を楽しんでいる子ども達。葉っぱが虫に食べられていると、「きっとおいしいから食べたんだね」と前向きな発言も聞こえました。大人が見逃してしまいそうな小さな変化にもすぐ気づいて知らせてくれます。収穫が今からとても楽しみです!



保育参加公認設会

先日はお忙しい中、保育参加・懇談会へのご参加ありがとうございました。いつもと違う雰囲気に少し恥ずかしそうにする子もいましたが、保護者の方とお話しをながら、時計の制作を一緒にすることができ、どの子もすごく楽しい時間になったのではないかと思います。

今後も気になること、ご家庭での様子などどんな些細なことでも構いませんので、いつでもお話をお聞かせください。保護者の皆様と連携をとって、大切なお子さまの成長を一緒に見守っていきたいと思います。